

MARZO

El Gobierno aprueba una subvención para la expansión industrial en Castilla-La Mancha. Son buenos tiempos para la Comunidad, mejores que para Carmen Polo, la viuda del anterior Jefe del Estado, que encuentra la muerte en su domicilio madrileño. Los alumnos de la Escuela Taller de Talavera de la Reina hallan los restos de una tumba en la antigua muralla de la calle Carnicerías. El Ayuntamiento de la Ciudad de la Cerámica pone todo su empeño en recobrar los restos óseos hallados en el recinto amurallado.

Castilla-La Mancha participa por primera vez en ARCO-88, una buena nueva que choca con la mala noticia de que la clínica "Virgen del Carmen" cierra definitivamente. La Dirección Provincial de Educación invertirá más de 1.300 millones en obras, un anuncio que llena de alegría a muchos de los directores escolares de la provincia.

La banda terrorista ETA sigue haciendo de las suyas el fiscal, por su parte, pide nueve mil años de cárcel para cuatro miembros del denominado Comando Madrid. En el suceso más importante a nivel nacional, a nivel local se habla mucho sobre el corte de oreja que padece un camarero. El atletismo toledano sigue triunfando uno de sus corredores representa a España en el Campeonato de Europa de Marathon.

Los vecinos de Orgaz y Mora se solidarizan para buscar un desaparecido, mientras en la Ciudad de la Cerámica el Consejo Rector de la Cooperativa Creta anuncia la muerte súbita de la entidad y echan las culpas al Gobierno Autónomo de su muerte. En Talavera la actualidad la copa un herido en el Barrio de la Estación como consecuencia de que un brazo de una grúa se desploma. La actualidad municipal viene marcada porque la UGT abandona la Comisión de Seguimiento del Ayuntamiento de Talavera porque el alcalde no les ha respondido en algunos temas.

Y siguiendo con el tema de la central de Trillo en estas jornadas del mes de febrero se recrudece la lucha y las fuerzas del orden desalojan los manifestantes que realizaban sus protestas en las inmediaciones de la Central. La brigada regional de la policía judicial de Madrid libera a un joven que permanecía secuestrado en la localidad toledana de Hormigos. Es una época en que el capítulo de sucesos se ve aumentado●

ETA asesina en Durango a Pedro Ballesteros, guardia civil que era originario de Velada

Velada vivió de cerca las consecuencias del terrorismo en este mes de marzo. El joven de veinticuatro años Pedro Ballesteros Rodríguez fue asesinado en Durango por un atentado terrorista. El joven Pedro, aunque nacido en Madrid, tenía su familia en Velada y allí se le dio sepul-

campo de tiro. Se pone en marcha un plan de generación de empleo en Castilla-La Mancha. La inseguridad preocupa al ciudadano y en Toledo, colectivos afectados por la misma se reúnen con el Comisario para aclarar ciertas cuestiones.

Talavera se perfila como sede del



El paso del féretro de Pedro Ballesteros arrancó lágrimas.

ARCHIVO

tura, en medio de una multitud que se volcó para despedirle, llena de rabia y dolor.

LA VOZ se agotó ante la noticia del asesinato del joven Guardia Civil, y todos sentimos que el terrorismo no nos pilla tan lejos como pudiéramos imaginar. Este había sido un mes intenso para ETA, que estaba de actualidad por el inminente secuestro del industrial soriano Emiliano Revilla.

La huelga de la enseñanza pública vuelve a estar de actualidad, con una primera convocatoria para siete días a partir del día 9. La huelga fue secundaria masivamente en toda la provincia de Toledo y afectó a ochenta mil alumnos. Posteriormente se reinició el paro, que tuvo una incidencia similar a la de la primera convocatoria. Mientras tanto se lucha para que los estudiantes de la provincia sigan teniendo acceso a la Universidad de Madrid.

La Junta opina que Cabañeros no puede compartir un parque con un

Día Mundial de Cerámica, y se confirma que Vicente Estrada será el nuevo comisario.

Bono anuncia que sólo falta un informe para que Cabañeros sea declarado parque natural y se confirma como ganador absoluto en las cinco provincias en los Consejos Provinciales.

En el apartado de sucesos, dos individuos atracan la sucursal de la Caja de Toledo en Cazalegas. En Talavera se producen nueve detenciones por distintos delitos, efectuados poco tiempo después de los hechos. Una UVI móvil en Toledo y un autobús en Talavera, se incendian en plena calle. Un funcionario de la cárcel de Ocaña I es secuestrado y un recluso de Ocaña II se autolecciona con lejía. Pulgar vive la psicosis del secuestro de niños mientras la Policía Judicial de Talavera detiene a la autora del secuestro de la niña Ana Belén Sánchez Louro.

En Madridejos se detiene a unos proxenetas que obligaban a una joven